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La reducción de calificación de S&P a España alienta a la ayuda del BCE  

 
 

Extracto de la entrevista con Pablo Torroella Soto, director de Fondos de  
Vector Casa de Bolsa, en el noticiero “Imagen Informativa Primera Emisión”,  

conducido por Pedro Ferriz y Carlos Mota, en Imagen Radio.  
 
 

CARLOS MOTA: Esta mañana estamos en comunicación vía telefónica con nuestro invitado 
de Vector Casa de Bolsa, nos acompaña Pablo Torroella Soto, director de Fondos de Vector. 
Querido Pablo, ¿cómo estás? Buen día.  
 
PABLO TORROELLA: Buenos días Carlos, buenos días Pedro. 
 
PEDRO FERRIZ: Buenos días.  
 
CARLOS MOTA: último trimestre que ha empezado ya para mercados de capitales y deuda, 
octubre, noviembre, diciembre, cómo estás evaluando ustedes lo que ocurrirá en estos 
meses de este fin de año? 
 
PABLO TORROELLA: Bueno, yo creo que ahorita estamos muy metidos en el tema 
internacional, hemos visto un poquito cómo a España le bajaron la calificación Standard 
and Poor's, yo creo que esta noticia  alienta un poco la ayuda que necesita pedir ahí al 
Banco Central Europeo, al Fondo Monetario, que está intentando rescatar el tema de 
Europa a través de España, y también hemos visto cómo el Quantitative Easing 3 en Estados 
Unidos, esta ayuda de política monetaria expansiva que tiene Estados Unidos, puede hacer 
que los mercados sigan teniendo un comportamiento bastante positivo.  
 
Estamos viendo cómo las bolsas en todo el mundo prácticamente están positivas, con 
excepciones, como es la de España, pero vemos en Estados Unidos al Dow Jones subiendo 
arriba del 9 por ciento y el Nasdaq un 16 por ciento en el año y también podemos ver 
noticias muy favorables aquí en nuestro país donde la bolsa ha tenido un crecimiento del 
12.37 por ciento al día viernes.  
 
Y hemos visto buenos datos que pensamos que puede alentar a que la Bolsa Mexicana de 
Valores cierre cercano a los 42 mil 800, o inclusive superior, y eso sería un extraordinario 
rendimiento, más del 15 por ciento en un año.     
  


